
联系我们 qnbtyb@163.com

!"# 2013年8月13日 星期二
责任编辑 曹莹 美术编辑 周培骏文体

!"#$

[链接]

!"#$% &’(

)#* 带着亚锦赛第五名的成

绩，带着中国球迷的失望，男篮不出

意外的话，将于今天凌晨0:1 0从菲律

宾归来。创下一队征战世锦赛的历史

性最差成绩，总结经验教训自然必不

可少。记者获悉，国家体育总局已经

明确表示，篮协此次需要做出一个深

刻的总结。

“ 整个亚锦赛不是一天两天，能

总结的太多，不是一两句话可以说清

楚。”这是亚锦赛最后一场比赛之后，

易建联说的一番话。而代表球队征战

十余载的王治郅也感叹，“ 亚锦赛给

中国篮球提的最大问题就是，我们到

底哪儿出了问题。问题一定有，我们

回去必须好好想想，我现在也不能贸

然说。”

每一个男篮的队员都清楚，此次

菲律宾之行最终如此收场，回来一份

“ 检讨”已是不可避免。“ 这次体育总

局很重视，男篮其实一直算是我们在

亚洲的优势项目，但打成这个样子，

不是仅仅说有问题就能解决的。”一

位篮协内部人士向记者透露，“ 包括

队伍的建设、球队的未来等等，都需

要拿出个计划出来。”

此外，男篮归来之后，由于主帅

扬纳基斯一年一签的合同，以及并未

完成亚锦赛的夺冠任务，是否继续将

其留用也是一个重要问题。目前，篮

协内部也是有着不同的声音，但主导

方向还是留用。“ 不能说一次没打好

就放弃，他还是有水平的，只是对队

伍还不够熟悉，还需要时间。”

外界甚至还传言，信兰成也曾做

过保证，只要他还在篮管中心主任的

位置上，扬纳基斯就不会下课。
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)#* 5% 67 日前，浦东

百 名 球 迷 参 加 了 上 海 浦 东 球 迷 之

夜———足球论坛大型联谊活动，庆祝

浦东新区东方球迷协会成立1 0周年。

关心足球的社会各界人士冒着高温

参加了球迷之夜。浦东新区体育局副

局长周奇伟、申鑫俱乐部球员代表叶

重秋等参与了这场球迷盛宴。

东方球迷协会会长李敏生说：

“ 东方球迷协会成立十年来，始终坚

定地支持身在浦东拼搏的球队。社会

各界人士来到我们的球迷之夜令我

很感动，他们的到来让我们的球迷有

了一个倾诉的舞台，也加强了我们球

迷与社会各界的交流。”
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)#* 5% CD 昨天，第七

届“ 回民·朝阳杯”全国青少年美式

台球锦标赛在上海市回民中学体育

馆隆重拉开帷幕。前不久获得斯诺克

世青赛冠军的鲁宁受邀出席开幕式。

今年回民中学举办的赛事依然

呈现一周三赛的格局———8月8日到9

日，第二届华东地区青少年斯诺克邀

请赛率先打响；8月8日到1 1 日，第十

四届上海市青少年台球锦标赛各年

龄组别的较量分别展开；8月1 2日到

1 4日，压轴大戏、第七届全国青少年

美式台球锦标赛拉开帷幕。

以前鲁宁也在回民中学参加过

斯诺克青少年比赛，并获得了冠军。
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)#* 一道闪电划过天际，在莫

斯科卢日尼基体育场的跑道上，投射

出一个狂奔的影子。影子的主人，是人

类的“ 闪电”博尔特。在北京时间昨天

凌晨，他以9秒77的成绩击败美国名将

加特林，轻松夺冠。
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在来莫斯科之前，博尔特其实受

到了前所未有的关于兴奋剂的质疑。

所以，抵达莫斯科后，博尔特一

下飞机，就和牙买加的所有队友，遭

遇了兴奋剂的突击检查。

博尔特似乎并没有受到太大的影

响。跟以往稍微不同的是，在预赛、半

决赛等阶段，博尔特少了表演，多了稳

重，所以，直到夺冠，他才疯狂庆祝。

“ 在比赛中，我只想做好自己，让

自己跑得更快些去赢得金牌，也让世

界知道，我完全可以干净地赢得比

赛。”赛后，他长出一口恶气。
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最强的对手们集体缺阵，博尔特

的决赛跑道上，要对付的，只剩下加

特林一人。

绝大部分人都深信，不出意外，博

尔特可以击败加特林，但意外却并不

是没有发生过：就在前不久的6月份，

他在钻石联赛罗马站以0.01 秒的劣势

丢了冠军，而赢他的，正是加特林。

幸好，昨天的决赛，博尔特没让

意外发生。尽管他和加特林的起跑反

应一样，在前半程甚至还是加特林领

先，但50米之后，世界熟悉的博尔特

式超越就开始了，凭借出众的途中跑

和后程冲刺，他轻松夺冠，9秒77，是

一个还不错的成绩。

当然，夺冠对博尔特来说，已是

家常便饭，所以他之后开始“ 埋怨”

自己没破纪录：“ 能够拿到冠军，这让

我感到很开心，但我还想做得更好。

在半决赛后，我的腿部感觉有些疼

痛，我不知道是什么原因。世界纪录

是破不了了。”
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bc* 世锦赛男单决赛中，李

宗伟在最后关头因伤退赛，成全林丹

5度登顶。赛后，马来西亚名将李宗伟

的伤势引发关注，他被救护车送往广

州市第十二人民医院，据网友爆料，

他的伤势初步诊断为肌肉挫伤，内侧

副韧带可疑拉伤，伴少量关节积液，

具体伤势还有待运动医学专家会诊。

李宗伟的教练郑瑞睦抱怨，男单

决赛时关闭空调，导致了李宗伟受

伤：“ 失败就是失败，我们可以接受失

败，我们也完全是输得起，但在比赛

进入半途却把空调关上，让球员处在

不利的状态，这一切我们完全不能容

忍，不能接受。场馆里太热了，这太可

怕了，对于场上比赛的运动员来说是

一个极大的煎熬，每得一分，李宗伟

就极力地去呼吸。”

郑瑞睦表示，因为空调被关，导

致李宗伟在比赛中因身体脱水而出

现大腿抽筋，最终在关键时刻做出放

弃比赛的决定。
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)c* 5% CD 昨天凌晨的

罗杰斯杯决赛，纳达尔以2比0战胜拉

奥尼奇，第3次加冕这项赛事的冠军，

这是纳豆职业生涯的第25个大师系列

赛冠军，也是他的赛季第8个冠军。这

个冠军，也帮助纳达尔重返世界第三。

201 3年，纳达尔年初伤愈复出

后，除了在温网早早出局，其他赛事

都闯入了决赛，8次夺冠。现在，他很

有希望争夺年终世界第一：“ 我觉得

自己有一定优势，但还不足以认为我

就是热门。如果我在赛季末的积分不

足1 0000分的话，就不可能成为世界

第一。我至少还得拿2000分。赛季到

了这个阶段，要完成这个目标是很困

难的，不过我会努力的。”
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bc* 5% 67 上海市民大

怪路子大奖赛近日进行了第二场预

选赛。经过三轮角逐，乘风、一只鼎、

老同学等24支代表队脱颖而出，晋级

第二阶段复赛。

本次大赛预赛采用双败淘汰赛

制。经过两轮角逐，乘风、啦啦队、顶

级娱乐、同花顺王子、三七二十一、都

市夜归男、天育实业、一只鼎二队、老

同学、梦之对、上服、国瑞等1 2队以二

连胜的战绩率先晋级。实践、混枪势、

五王三怪等1 2队经过第三轮争夺，从

败者组中“ 复活”，也获得了出线权。
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在昨天凌晨的男子百米决赛之

前两个小时，张培萌在半决赛中跑出

了10秒00的成绩，将自己之前刚刚刷

新的全国纪录，又提高了0.04秒！这

个成绩，距离卡塔尔选手弗朗西斯

（ 是该国从尼日利亚挖来的）保持的

亚洲纪录9秒99，仅差0.01秒，平了日

本人伊东浩司创造的黄种人百米最

快纪录。遗憾的是，这个成绩最终排

名第九。

但是，张培萌的上升势头十分明

显，亚洲很多田径界人士，对于张培

萌进入“ 9秒飞人俱乐部”，十分乐

观。
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